

México: un nuevo capítulo en la «Historia de éxito de los teleféricos»

El sistema de transporte urbano por teleférico de México está batiendo todos los récords y garantiza una movilidad segura, rápida y ecológica. Ahora, con la finalización y la inauguración de la línea más reciente «Mexicable 2 - Línea Verde», se completa un eficaz sistema independiente de transporte por teleférico caracterizado por la máxima eficiencia y sostenibilidad.

El municipio de Ecatepec de Morelos, habitado por millones de personas y que forma parte de la zona metropolitana de Ciudad de México, se presenta ante el mundo como pionero en la integración del teleférico en el sistema de transporte urbano. Una historia de éxito que empezó hace siete años con la construcción de la «Mexicable 1 – Línea Roja», de cinco kilómetros de longitud. Desde que entró en servicio, la instalación, que funciona durante más de 18 horas al día —para mayor satisfacción de los usuarios—, ya ha realizado más de 35 millones de viajes, con una disponibilidad ejemplar del 99,8 %. El secreto de su éxito reside, entre otras cosas, en el notable ahorro de tiempo que ofrece con respecto al automóvil: el teleférico permite acceder a la red de transporte público de la metrópoli en tan solo 19 minutos, comparado con los 50 minutos que se tarda retenidos por el tráfico.

La «Línea Verde» cubre una laguna importante

Con la inauguración oficial de la «Mexicable 2 – Línea Verde» el 30 de marzo de 2023, se colma una laguna importante en la red de teleféricos de Ecatepec de Morelos. En el futuro, esta instalación, que está formada por tres teleféricos conectados, transportará a diario a unas 35 000 personas desde los municipios de Ecatepec de Morelos y Tlalnepantla de Baz hasta Ciudad de México, y, gracias a las emisiones acústicas reducidas, contribuirá a proteger las zonas paisajísticas de Zacatenco, en el distrito de Gustavo A. Madero.

Gracias a un recorrido estudiado atentamente, la Línea Verde completa la red de transporte público a la perfección. Con salida en la segunda estación de la Línea Roja, este sistema, que cubre 8,5 kilómetros, trasporta a los pasajeros en unas 300 cabinas hasta la estación de metro de Indios Verdes, alcanzando siete estaciones en total.

«Los ciudadanos de la zona ahora pueden disfrutar de un acceso cómodo, seguro y rápido a la red del metro. El enlace se garantiza por medio de tres teleféricos activados uno tras otro, cada uno con una estación intermedia: incluyendo la terminal, son siete estaciones en total. El uso de tres sistemas independientes ofrece mayor flexibilidad, para garantizar la máxima disponibilidad de los servicios de transporte», afirma Giacomo Trattenero del Equipo de ventas de LEITNER.

La situación topográfica y urbanística local ha resultado ser especialmente compleja. «A causa de los espacios muy limitados, a veces teníamos que entregar los materiales durante la noche, a menudo utilizando solo grúas y vehículos de transporte de tamaño reducido. Como había que cruzar una de las autopistas más transitadas de Ciudad de México y dada la imposibilidad de cerrarla al tráfico, para tender inicialmente el cable entre los postes de

la línea incluso tuvimos que recurrir al uso de drones», explica el responsable del montaje, Patrick Rudigier.

Ciudad de México: 36 minutos para conectar con el metro

En el distrito de Iztapalapa, situado al sureste de la zona metropolitana de Ciudad de México, un teleférico de LEITNER viene aligerando considerablemente el tráfico rodado de la ciudad desde 2021. El sistema «Cablebús 2», de 10 kilómetros de longitud, ofrece a los 1,8 millones de habitantes de la zona servida mucha mejor conexión con sus lugares de trabajo, estudio y ocio. También en este caso, un factor decisivo para la excelente acogida que ha tenido el nuevo sistema de transporte ha sido su marcada rapidez: ahora, para recorrer este tramo se tarda menos de la mitad, tan solo 36 minutos.

Contactos para la prensa:

LEITNER

Gotthard Schöpf
Head of Marketing
Via Brennero, 34
39049 Vipiteno (BZ) - Italia
Tel. +39 0472 722 020
Gotthard.schoepf@leitner.com
<https://www.leitner.com/es/prensa/>

LEITNER

Maurizio Todesco
Portavoz
Via Brennero, 34
39049 Vipiteno (BZ) - Italia
Tel.: +39 0472 722115
Móvil: +39 335 772229
Maurizio.todesco@leitner.com